

Dänisch an der Grundschule Langballig – Vi taler dansk!

Seit August 2019 ist es den Schülerinnen und Schülern der Grundschule Langballig möglich, Dänisch als AG zu wählen.

Aktuell gibt es zwei Gruppen, die jeweils einmal pro Woche Dänisch lernen. Eine Gruppe besteht aus Zweitklässlern, die andere aus Dritt- und Viertklässlern. Die Kinder haben in der kurzen Zeit schon einiges gelernt, beispielsweise können sie sich selbst vorstellen, kennen Farben und Zahlen, Begriffe für Familienmitglieder und Kleidung. Die meisten sind mit großer Motivation dabei und es macht Spaß, ihre Fortschritte zu sehen.



Der zweite Jahrgang



Jahrgang drei und vier